

Groupama Immobilier, mécène de l'Hôpital Necker

Depuis 2016, aux côtés de la Fondation Groupama pour la santé, Groupama Immobilier est mécène du Programme Transition adolescents – jeunes adultes de l'Hôpital Necker-enfants malades et renouvelle son soutien en 2017.

Groupama Immobilier a souhaité, en tant qu'entreprise, s'engager auprès de l'Hôpital Necker et de son projet pour aider les jeunes entre 13 et 25 ans, souffrant de maladies rares, à devenir autonomes face à la maladie, à préparer leur passage à l'âge adulte et donc leur avenir.

En effet, pour 60 % d'entre eux, suivis depuis très longtemps par des équipes pédiatriques, le passage en hôpital d'adultes rime encore trop souvent avec une rupture de soins, une mauvaise observance des traitements et de facto une surmortalité.

Aussi, pour faciliter cette transition l'Hôpital universitaire Necker-Enfants malades a-t-il créé en son sein un lieu dédié, appelé « La Suite », dont l'objectif est de mener des actions d'information et d'accompagnement, de sensibilisation, de prévention, pour aider les adolescents à restaurer l'image qu'ils ont d'eux-même et de leur corps souvent altéré et malmené.

Des outils numériques ont également été créés dans le cadre de ce programme permettant de répondre aux interrogations des jeunes patients, mais aussi de rassurer et dédramatiser le passage : un site internet dédié www.la-suite-necker@aphp.fr et une application mobile (smartphones/tablettes) NOA « NVA » pour gérer sa maladie au quotidien ont vu le jour.

Groupama Immobilier apporte son aide en contribuant financièrement à la réalisation de vidéos, d'interviews, de témoignages. Les jeunes patients peuvent mieux organiser le suivi de leur santé au quotidien et de façon personnalisée. De cette manière tout adolescent et jeune adulte vivant sur le territoire national peut accéder à de l'information spécifique, par un nouveau mode d'accompagnement médico-social, fait d'outils pédagogiques et de sensibilisation.

